



Mariano Carro y María Cortés, los 'abuelos de Ermua'. :: A. LASUEN



Los ganadores de los juegos celebrados en el Hogar de Jubilados de la villa ermuarra. :: A. LASUEN

Abuelo y abuela de Ermua

María Cortés (96 años) y Mariano Carro (88 años), fueron durante un día los 'abuelos' de la villa de Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. María Cortés Martín de 96 años y Mariano Carro Boizas de 88 años fueron el abuelo y la abuela de Ermua durante el día de ayer. Estos protagonistas del Día de Santa Ana son elegidos en la misma plaza, cuando desde el quiosco se cantan edades desde los 98 años hacia abajo. Cuando las personas que tienen la edad que se canta se presentan en el quiosco y lo acreditan son nombrados abuelo y abuela de Ermua por un día.

No hay que olvidarse la acreditación, porque en caso de no poder probarlo en el momento, algo que ya ha ocurrido en varias ediciones, se continúa con la cuenta atrás. Este año no fue diferente y se cum-

plió el trámite de elegir a los mayores de la plaza Cardenal Orbe.

Enseguida salió María, que acompañada de su hija y familia esperaba sentada en la sombra de una de las tejabanas de la plaza. A sus 96 años, ella recibía el ramo y 40 euros de la mano del concejal de Acción Social del Ayuntamiento, Fernando Lecumberri. Esta ermuarra nacida en Campo de Peñaranda (Salamanca), viuda de Narciso Nieto y que había venido a Ermua en 1964, disfrutaba de esa mañana junto al biznieto que aún está en camino y futuro hijo de una de sus 6 nietas, que compartía la alegría de su abuela en la plaza.

Para María era suficiente disfrutar de esa mañana « porque no voy a ir a la comida posterior, ya que no tengo las piernas como para andar por la escaleras del frontón », explicaba, pese a todo, contenta con el pequeño homenaje recibido.

Mariano, sin embargo estaba encantado de poder acudir a la comi-

da y ya con el premio (txapela y los 40 euros) se dirigía a su casa de la calle Diputación, para darle la buena noticia a su mujer, Agustina García, que no le había acompañado a la plaza. Nacido en Granja de Moruela (Zamora) recordaba como fue por los años 60 cuando vino a Ermua para trabajar en la G.A.C.

El resto de personas mayores que se reunían en la plaza, por supuesto colocando las sillas a la sombra, deberán esperar hasta otro año.

Más premios

En la plaza se entregaron también los premios del concurso de los juegos celebrados en el Hogar del Ju-

bilado.

En el juego del tute quedaron primeros Pedro Bravo y Daniel Gómez y segundos Loli Fernández y María Jesús Garay. En la petanca ganaron Remigio Prol y Ramón Álvarez y segundos fueron Pedro Bravo y Daniel Gómez. El juego de la rana tuvo como campeón a Antonio Cantador y en segundo puesto quedó Pedro Bravo.

Los primeros de cada juego obtuvieron de premio una comida en el Batzoki y los segundos una longaniza y una botella de vino.

Fin de fiestas

Los Santiagos se despedirán hoy con un final muy gastronómico y esperado. De 10.00 a 11.30 horas comenzará el concurso de paellas en las categorías infantil y adultos. De hecho, de 10 a 11.30 horas se reparte el arroz para los que deseen participar. Cabe destacar que puede hacerlo cualquier tipo de cuadrilla, txaranga o grupo de personas. El único requisito es inscribir-

se en la plaza.

La paella tendrá que estar elaborada y consumida en la calle y, por el hecho de participar, cada cuadrilla recibirá 2 delantales, de la ACHE, y un paquete de arroz cada 10 comensales.

La presentación de las paellas a concurso será de 14.00 a 15.00 horas en el quiosco de la plaza. Los adultos ganadores obtendrán 500 euros y un detalle, en el caso de los primeros y 200 euros y un detalle, los segundos. Los primeros en categoría infantil tendrán 150 euros y un detalle y los segundos 50 euros y un detalle. El fallo del jurado y la entrega de premios será a las 19.00 horas en la plaza.

No obstante, este no será el único acto gastronómico, ya que a las 11.00 comienza el reparto y degustación de sardinas en Marqués de Valdespina.

La romería popular con Lotxo Taldea comenzará a las 18.00 horas en la plaza y a las 19.00 horas la fanfarria Samasiku recorrerá el centro del municipio con su música.

El aurreku popular y la Larra-indantza se bailarán en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 19.15 horas y así, a las 20.00 horas, se reanudará la romería popular con Lotxo Taldea.

Concierto de la banda de la Escuela de Música

La banda de la Escuela de Música local Alboka amenizó el mediodía de ayer con un concierto compuesto por siete piezas. Sus alrededor de 40 músicos, la mayoría jóvenes, hicieron las delicias de una gran cantidad de público que escuchó atento una actuación, moderna y divertida, que duró alrededor de 45 minutos y que tuvo lugar en la plaza Cardenal Orbe. A pesar del calor, fueron muchos los que se animaron a asistir a este particular concierto.



Los jóvenes de la banda de la Escuela de Música Alboka. :: A. LASUEN

Concierto de Karina

Ya por la noche, a partir de las 23.30 horas, en la plaza de la villa ermuarra, se reunirán las txarangas para subir a los fuegos artificiales, que este año corren a cargo de Pirotecnia Zaragozana, que comenzarán a las 24.00 horas.

A las 00.30 horas, este año será la cantante Karina la que despidió las fiestas con un concierto en el que se rememorarán los temas más conocidos de la artista. La cantante María Isabel Llaudes Santiago, más conocida como Karina, tuvo gran éxito en los años 60 y 70 con canciones como 'Las flechas del amor', 'Romeo y Julieta', 'El baúl de los recuerdos' o 'En un mundo nuevo', con la que quedó segunda en Eurovisión de 1971, lo cual le permitió rodar su primera película como protagonista.